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Подписывая протокол, председатель колле�
гии, губернатор  области Е.С. Строев сказал:
«Богатый опыт сотрудничества Орловщины с за�
рубежными странами свидетельствует о том, что
оно всегда строится на уважительном отноше�
нии и является взаимовыгодным». Он отметил,
что строительство нового завода станет очеред�
ным шагом в решении стратегической  задачи
администрации — привлечении инвестиций в
экономику области.

Первый этап строительства  завода по произ�
водству потолочных плит планируется начать в
конце февраля. Немецкая сторона намерена
вложить в эту работу более 1 млрд. рублей.

Первым на заседании был рассмотрен
вопрос о соблюдении законодательства об
охране труда на предприятиях и в организа�
циях всех форм собственности. По информа�
ции первого заместителя прокурора области
В.П. Опалькова, несмотря на общее снижение
уровня производственного травматизма, соблю�
дение законодательства в этой сфере по�пре�
жнему вызывает озабоченность. В прошлом году
и в первом полугодии текущего года было выяв�
лено более 700 нарушений трудового законода�
тельства. По наиболее грубым нарушениям вы�
несено более 100 представлений, возбуждено 15
уголовных дел. За десять месяцев текущего года
на производстве погибло 22 человека (это почти
в два раза меньше, чем за аналогичный период
2003 года). Основными причинами производ�
ственного травматизма являются неудовлетво�
рительная организация производства, наруше�
ния требований безопасности и трудовой дис�
циплины. Недостаточное внимание уделяется
организации на местах служб по охране труда.

Подводя итоги обсуждения вопроса, Е.С. Стро�
ев отметил, что существующие объективные труд�
ности, связанные, в частности, с темпами техни�
ческого перевооружения производства, не долж�
ны быть препятствием для государства в реше�
нии самых неотложных вопросов охраны жизни и
здоровья людей. Губернатор обратил внимание
на разобщенность служб и ведомств, работаю�

щих в данной сфере, призвал их существенно
усилить совместную работу. «Закон есть закон,
он обязателен для всех, но жизнь людей для нас
превыше всего», — сказал Е.С. Строев. Надо
принципиальнее подходить к тем руководителям,
которые нарушают законодательство об охране
труда, оперативно реагировать на все выявляе�
мые нарушения, грамотно применять предостав�
ленные законом властные полномочия. Здесь
также широкое поле деятельности профсоюзов,
которые должны занимать более принципиаль�
ную позицию, требовать от работодателей не�
укоснительного соблюдения условий коллектив�
ных договоров, в том числе в части, касающейся
безопасности на производстве. Губернатор под�
черкнул особую актуальность данной темы, оста�
новившись на вопросе о перспективах развития
орловской промышленности, малого и среднего
бизнеса. Только в областном центре за счет
выделения дополнительных площадей под орга�
низацию современной рыночной торговли коли�
чество рабочих мест в этой сфере в ближайшее
время может быть удвоено. А рассматриваемые
сегодня инвестиционные предложения для про�
мышленного сектора области позволяют гово�
рить о возможности создания дополнительных
4 — 5 тысячах рабочих мест.

Вторым на заседании был рассмотрен
вопрос о мерах по повышению эффективно�
сти контроля за соблюдением транспортно�

го законодательства в Орловской области.
По информации исполняющего обязанности
начальника территориального управления госу�
дарственного автодорожного надзора по Ор�
ловской области А.В. Удовиченко, в текущем году
на предмет соблюдения требований эксплуата�
ции транспортных средств было проверено
более 970 хозяйствующих субъектов и 146 авто�
предприятий и индивидуальных предпринима�
телей — на предмет безопасности пассажир�
ских и грузовых перевозок. Выявлено более 200
нарушений лицензионных требований. Прово�
дится работа по восстановлению внутрипроиз�
водственных систем технического контроля, со�
зданию общественных объединений — ассо�
циаций автоперевозчиков.

Подводя итоги обсуждения, Е.С. Строев от�
метил противоречивость процессов формиро�
вания регионального рынка транспортных услуг.
По разным оценкам, в настоящее время казна
недополучает до 40% транспортных налогов,
меры государственного регулирования отрасли
пока малоэффективны. «Задача власти — со�
хранить управляемость автоперевозок, удержать
в свих руках механизмы ценообразования, в
том числе, для того чтобы обеспечить возмож�
ности транспортного обслуживания ветеранов,
всех социально незащищенных категорий граж�
дан», — сказал Е.С. Строев. По данному вопро�
су будет принято специальное постановление
коллегии.

Пресс8служба губернатора области.

ЗАСЕДАНИЕ КОЛЛЕГИИ
Вчера состоялось заседание коллегии администрации области, которое провел
губернатор Орловской области Е.С. Строев.

Состояние муниципального
сектора экономики за девять
месяцев этого года обсужда�
лось на очередном рабочем
совещании в орловской мэ�
рии.

По словам начальника город�

ского управления экономики
Б.К. Кичкина, доход 52 действу�

ющих в Орле муниципальных

предприятий составил в общей
сложности 1300 миллионов руб�

лей, что на 17% больше, чем в
минувшем году. При этом в сфе�

ре ЖКХ рентабельно работают

«Орёлводоканал», МУП «Орёл�
теплосервис», совхоз «Комму�

нальник», МУП «Спецавтобаза»
и ряд других предприятий.

Шла речь и о том, что расши�

рение сети частных маршрутных
такси привело к значительному

сокращению доходов автобусно�
го предприятия ПАТП�1. Убыточ�

ной остаётся работа троллейбу�

сов и трамваев. Доходы от пе�
ревозки пассажиров едва покры�

вают половину затрат на экс�
плуатацию муниципального

транспорта. Однако даже в этих

условиях реализация программ
по сокращению убытков позво�

лила сэкономить около 25 мил�
лионов рублей.

В настоящее время разраба�

тывается план развития муни�
ципального сектора экономики

на 2005 год. В связи с этим мэр
Орла В.И. Уваров подчеркнул не�

обходимость применения более

эффективных мер управления, а
также активного участия балан�

совых комиссий и отраслевых
комитетов для улучшения рабо�

ты муниципальных предприятий.

Информагентство «ОП».

РОСТ ЕСТЬ —
ПРОБЛЕМЫ
ОСТАЮТСЯ

НА ОРЛОВЩИНЕ
ПОЯВИТСЯ

НОВЫЙ ЗАВОД

Прежде чем принять
решение о

строительстве завода
по производству

облегченных
потолочных плит
именно в нашей

области,
представители

германской компании
«OWA» объехали

несколько российских
регионов. И пришли к

выводу, что лучшие
возможности  для

этого — на
Орловщине. Об этом

позавчера на
торжественной

церемонии
подписания
протокола о

намерениях по
сотрудничеству

между коллегией
администрации

Орловской области и
компанией «OWA»

сказал управляющий
компаньон этой

фирмы господин Дирк
Рогге.

 Для продукции завода по производству пото�
лочных плит потребуется специальная упаков�
ка. Она нужна и для других предприятий нашей
области. Егор Семенович Строев сообщил, что
рядом с заводом по производству потолочных
плит в ближайшее время будет строиться свой
завод упаковочных материалов. Кроме того,
намечено построить рядом еще одно новое пред�
приятие — по производству базальтового волок�
на, хорошего утеплителя для потолочных плит.
Это новые рабочие места, дополнительные по�
ступления налогов в бюджет.

Л. ОРЛОВА.

НА ОРЛОВЩИНЕ
ПОЯВИТСЯ

НОВЫЙ ЗАВОД
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